

Willkommen zum Stadtteiltag im Norden Charlottenburgs



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am 12. Juli 2017 findet mein nächster Stadtteiltag im Charlottenburger Norden statt. Neben meinen regelmäßigen Sprechstunden im Kiezbüro, in der Gaststätte „Zum Stammtisch“ und an den Ständen auf den Straßen des Bezirks sind die Stadtteiltage zu einer festen Einrichtung geworden.

Neben einem **Besuch der Anna-Freud-Schule** erwarten uns weitere interessante Stationen wie der Besuch des **Waldhochseilgartens** und der **Erlebniswelt „Tier und Natur“**.

Ich würde mich freuen, wenn Sie Lust haben mich zu begleiten und mit mir direkt ins Gespräch zu kommen! Lassen Sie uns Ideen, Meinungen und Anregungen austauschen und über die Zukunft unseres Bezirks und unserer Stadt diskutieren!

Ich freue mich auf einen interessanten Tag mit spannenden Gesprächen!

Bis dahin grüßt Sie herzlich

Ihr Frédéric Verrycken

Für den Norden Charlottenburgs und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

Der Charlottenburger Norden und die Belange des Bezirks stehen im Zentrum meiner politischen Arbeit. Für unseren Kiez konnte ich u.a. bereits Folgendes anstoßen und erreichen:

- 60 Millionen Euro für den Ausbau des **Bildungsstandorts Halemweg** und den **Bau neuer Wohnungen**.
- 5 Millionen Euro pro Jahr für eine **Verbesserung der Infrastruktur und der Grünflächen** im Charlottenburger Norden.
- Zusätzliche Gelder für Projekte und qualitative Verbesserungen in der **Erwin-von-Witzleben Grundschule, Mierendorff-Grundschule** und **Helmuth-James-von-Moltke Grundschule**.
- Bereitstellung von Mitteln für die **Kiezinitiative DorfwerkStadt**, das **Stadtteilmanagement am Halemweg** oder das Projekt „**Erlebniswelt Tier und Natur im Jungfernheidepark**“.
- Ausbau der Gebäude und Sanierung der Sporthalle der **Gottfried-Keller-Oberschule**.
- Verkehrsberuhigung in der **Taurogener Straße**.
- Viele weitere Projekte finden Sie unter www.verrycken.de



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de